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要求增設通宵巴士線途經何文田區 

    何文田區一直有不少居民反映希望增設新界區、港島區及九龍東區的通宵巴士路線途

經何文田區，以顧及當區居民所需，尤其在深宵時分，現時沒有任何巴士路線途經何文田

佛光街一帶(居民尤其需要深宵直達機場的巴士線)。現時居民需要到旺角轉乘其他交通公

共才可到達目的地，或支付較昂貴的交通費用乘搭的士。 

 

   近年區內不少私人屋苑落成，何文田區人口增加不少，因此建議： 

 

1. 把現時來往新界區、港島區及九龍東區的通宵巴士路線途經佛光街； 

 

2. 盡快增設往返機場的通宵巴士線，以方便何文田區的居民前往機場外遊或上班。 

 

                               

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員 
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